



Nestlé dona computadoras a la Secretaría de Asuntos Sociales de la Municipalidad de Guatemala



ÍNTEGRO lanza el programa “EPICCC For All” promoviendo la inclusión laboral

Consejos para mejorar la seguridad vial de los motociclistas en Guatemala



Recomendaciones para mejorar la seguridad vial de los motociclistas en Guatemala



La Asociación de Importadores de Motocicletas (ASIM) y HERO proporcionan consejos clave para mejorar la seguridad vial de los motociclistas en Guatemala.

Guatemala enfrenta actualmente un panorama desafiante en cuanto a la seguridad de los motociclistas novatos. La falta de una cultura de seguridad vial, combinada con la condición desafiante de algunas carreteras y la presencia limitada de señalización, crea un entorno propicio para situaciones peligrosas. Los expertos de HERO y ASIM subrayan la importancia del equipo de protección para mitigar estos riesgos y asegurar una conducción más segura y cómoda.

Al seleccionar el equipo de protección, los motociclistas novatos deben considerar varios factores. Es vital seleccionar el equipo en función del uso previsto: si será para viajes cortos diarios, rutas en carretera o terrenos irregulares. Además, el equipo debe cumplir con las certificaciones de seguridad internacionales como DOT y ECE. La talla correcta y el clima también son aspectos importantes, ya que hay chaquetas y accesorios específicos para climas calurosos, fríos o lluviosos.

Se debe proteger siempre la cabeza con un casco certificado, que es la primera línea de defensa. Asegurarse de que el torso, brazos, espalda y pecho estén cubiertos con chaquetas adecuadas. Las manos deben estar protegidas con guantes que tengan armadura en las palmas y nudillos, y los pies con botas especiales para motociclistas o, al menos, zapatos que protejan los tobillos y tengan suelas antideslizantes.

El equipo básico incluye casco, chaqueta, guantes, rodilleras y botas. Para quienes transitan por carreteras de mayor riesgo, el equipo avanzado puede incluir chalecos o trajes completos con bolsas de aire. "La calidad del equipo de protección influye directamente en su efectividad", señala Cabrera. Utilizar equipos con certificaciones adecuadas es esencial para garantizar la máxima protección.

"Utilizar el equipo adecuado puede brindar al motorista esa seguridad al conducir y realizar maniobras con mayor confianza y agilidad". Además, el equipo adecuado puede ayudar a evitar lesiones menores, como esguinces de tobillo, y proteger contra condiciones climáticas adversas.

Algunas recomendaciones generales para el uso adecuado del equipo de protección incluyen:

1. Siempre utilizar el equipo básico: No importa la distancia o el tipo de moto.
2. Adaptarse al clima: Utilizar equipo adecuado para las condiciones climáticas.
3. Uso correcto del equipo: Asegúrese de que el casco esté abrochado y asegurado correctamente.
4. Equipo certificado: Asegúrese de que todo el equipo esté certificado y hecho de materiales resistentes.

La Ley de Tránsito de Guatemala exige que los motociclistas y sus acompañantes usen chalecos anaranjados con franjas retro reflectivas y cascos identificados con el número de placa de la motocicleta. Promover una cultura de seguridad vial y educar sobre el uso adecuado del equipo de protección es esencial para reducir los accidentes.

Nestlé dona computadoras a la Secretaría de Asuntos Sociales de la Municipalidad de Guatemala

La donación de computadoras portátiles, realizada por Nestlé Guatemala, se destinará a actualizar laboratorios de cómputo y establecer uno nuevo en el Jardín Infantil Municipal Los Eucaliptos, mejorando el acceso a tecnología educativa.

Esta iniciativa refuerza el compromiso de Nestlé con la educación y el desarrollo tecnológico, reduciendo la brecha digital y brindando herramientas esenciales para el aprendizaje de los niños.

Con el compromiso de seguir contribuyendo al desarrollo educativo y tecnológico del país, Nestlé Guatemala realizó la entrega de 115 laptops a la Secretaría de Asuntos Sociales de la Municipalidad de Guatemala (SAS). Esta donación beneficiará a más de 2,500 niños de los programas escolarizados de la Secretaría, mejorando sus oportunidades de aprendizaje y acceso a la tecnología.

La entrega oficial se llevó a cabo en el Salón del Concejo Municipal, ubicado en la zona 1 de la Ciudad Capital, y contó con la presencia de destacadas personalidades, incluyendo al alcalde Ricardo Quiñónez, su esposa Dominique de Quiñónez, la directora ejecutiva de la SAS Teresa Ramírez, el director general de Nestlé Guatemala Patricio Astolfi, la gerente de Asuntos Corporativos de Nestlé Guatemala Ericka Porta, la coordinadora de los jardines infantiles Licda. Milvia Padilla, así como algunos alumnos de los jardines infantiles y centros de atención.



Las laptops donadas se utilizarán para actualizar el equipo de seis laboratorios de cómputo, implementar un nuevo laboratorio en el Jardín Infantil Municipal Los Eucaliptos en la zona 5 y apoyar el trabajo de maestros y equipos multidisciplinares en los Jardines Infantiles. El equipo será distribuido después de realizar el mantenimiento y las actualizaciones necesarias para su óptimo funcionamiento, asegurando así que los niños y docentes puedan aprovechar al máximo estas herramientas tecnológicas.

Con estas herramientas, los docentes tendrán la oportunidad de realizar investigaciones y ampliar las temáticas a impartir con contenidos actualizados. Además, podrán utilizar material audiovisual para enriquecer las clases, implementar juegos educativos y materiales innovadores, y participar en cursos y capacitaciones en línea para mejorar sus habilidades pedagógicas.

Esta donación reafirma el compromiso de Nestlé con el desarrollo educativo en Guatemala, brindando herramientas tecnológicas que mejorarán la calidad de vida de las nuevas generaciones y fomentarán un futuro más prometedor para la niñez guatemalteca.

ÍTEGRO lanza el programa “EPICC For All” promoviendo la inclusión laboral

ÍTEGRO en línea con su compromiso de promover el desarrollo con propósito y luego de la presentación de su primer reporte de sostenibilidad, anuncia el lanzamiento de su nuevo programa de inclusión laboral, “EPICC For All”, diseñado para reducir las desigualdades para aquellos que históricamente han enfrentado desventajas y brindar oportunidades equitativas.

Este programa inicialmente se enfocará en la inclusión al mundo laboral a personas con Síndrome de Down, lo que marca un hito significativo hacia la creación de un entorno laboral más inclusivo y diverso.

EPICC For All tiene como objetivo principal reducir la brecha de desigualdad laboral, promoviendo la educación y capacitación, desarrollando alianzas con comunidades desfavorecidas e incorporando prácticas de contratación inclusivas.

Para asegurar el éxito del programa, ÍTEGRO realizó una alianza estratégica con Fundación Margarita Tejada, organización dedicada a apoyar a personas con Síndrome de Down, permitiendo que la fundación sea quien apoye en el proceso de reclutamiento y proponga a los candidatos más adecuados para los puestos disponibles.

Inicialmente se incorporaron al programa dos personas, una de ellas para desempeñarse en el puesto de kiosco de información del Centro Comercial Parque Las Américas y la segunda persona para desempeñarse en la franquicia de moda OVS, en el mismo centro comercial.

Este será un programa permanente, que seguirá ampliándose en los próximos meses y años, con el cual ÍTEGRO reafirma su compromiso con el desarrollo con propósito, impulsando el bienestar de las comunidades.



"El programa EPICC For All no excluye a ninguna persona por sus condiciones o preferencias. Deseamos transmitir nuestro compromiso con valores éticos y sociales, evidenciando nuestra preocupación por el bienestar y la igualdad de oportunidades para todos. Nuestro objetivo es convertirnos en líderes en temas de sostenibilidad corporativa y servir como modelo para otras organizaciones, promoviendo un entorno empresarial más inclusivo y accesible", finalizó Susana Le Sage, directora de Talento Humano de ÍTEGRO.

Gracias a estas iniciativas, ÍTEGRO se posiciona como un referente en inclusión laboral e igualdad dentro de la industria de desarrollo y construcción inmobiliaria, abriendo nuevas oportunidades para todos, fortaleciendo su cultura de diversidad.

HP presenta su visión para el futuro en el “Future Ready”

El Future Ready, encuentro insignia sobre innovación de HP, se llevó a cabo en la ciudad de Guatemala el 13 de junio, ofreciendo actividades y experiencias dirigidas tanto a los canales de distribución como al usuario final, analizando las principales tendencias del sector, la apuesta de la compañía por la seguridad, las estrategias y experiencias para la gestión eficiente del entorno de trabajo híbrido, la gestión moderna y proactiva, y los objetivos de sostenibilidad de la compañía.

Como empresa pionera en innovación, HP orienta a las organizaciones no solo hacia un futuro del trabajo potenciado por la Inteligencia Artificial, sino también hacia una era donde el progreso tecnológico se entrelaza con prácticas empresariales responsables que impulsan impactos sociales positivos y fomentan la preservación del medio ambiente. En este contexto, la compañía ha destacado las principales tendencias discutidas en el evento.

La tecnología como gestora del cambio en el trabajo híbrido

Respondiendo a las exigencias actuales, las empresas han evolucionado hacia modelos de trabajo híbridos más flexibles para sus colaboradores. En este contexto, proveer las herramientas adecuadas se vuelve crucial, no solo para mantener a los empleados conectados, sino también para asegurar que se sientan integrados a la cultura corporativa. Esto requiere de una inversión en tecnología que no solo fomente la salud y bienestar de los colaboradores, sino que también facilite un trabajo efectivo entre equipos remotos y presenciales.



Ante estos desafíos, HP ha introducido soluciones innovadoras para mejorar la experiencia laboral, como sistemas de videoconferencia, auriculares de alta calidad, impresoras y monitores inteligentes y dispositivos ergonómicos. Además, en el Future Ready, presentó herramientas como Tech Pulse, una plataforma predictiva basada en la nube; Anyware, un software para acceso remoto seguro; y Workforce Experience Platform (WEX), la primera plataforma de experiencia digital con IA, entre otras.

AGEXPORT: Exportaciones de Aguacate crecen un 28%

El Comité de Aguacate de AGEXPORT dio a conocer que, en 2023, las exportaciones de este fruto alcanzaron un total de US\$16 millones, marcando un aumento del 33% respecto al año anterior. Este crecimiento continuó en marzo de 2024, con un incremento del 28% mayor, en comparación con el mismo mes de 2023. Los deliciosos aguacates guatemaltecos conquistan paladares en mercados clave como Países Bajos, Reino Unido, España, Francia, Honduras, El Salvador, Costa Rica, Panamá, Nicaragua y Canadá.

La demanda de aguacate a nivel mundial ha ido en crecimiento en los últimos años, una oportunidad que quieren aprovechar productores y actores de la cadena de valor.

“Guatemala ha mostrado un crecimiento significativo en la exportación de aguacates. En 2023, el país exportó un total de US\$16 millones, lo que representa un incremento del 33% en comparación con 2022. Para marzo de 2024, las exportaciones alcanzaron los US\$5 millones, un aumento del 28% respecto a marzo de 2023. Productores, exportadores, proveedores y servicios logísticos debemos unir esfuerzos con tendencias, mejores prácticas agrícolas y tecnología para el bien del país y muy particularmente en las regiones productoras de este delicioso fruto”, indicó Maco Quilo, Presidente del Comité Organizador del IV Congreso Nacional de Aguacate.

Maco Quilo anunció la realización del IV Congreso Nacional de Aguacate en el Hotel Casa Santo Domingo, Antigua Guatemala, el 04 y 05 de julio. Este es un evento de gran relevancia para el Sector Agroindustrial del país porque se conocerán las últimas técnicas de producción y tecnología, aplicadas en fincas locales y también se recogerán experiencias de expertos internacionales, quienes aportarán sus conocimientos y la mejor manera de aprovechar y volver productivas las plantaciones en Guatemala.



“En cada edición, hemos logrado unirnos y sintonizar a productores, exportadores, técnicos y profesionales relacionados con el cultivo de aguacate en Guatemala. Este año, esperamos la participación de más de 400 personas y buscamos reunir a expertos nacionales e internacionales en la materia, facilitando la creación de nuevas alianzas estratégicas entre todos los actores de la cadena productiva. Además, se presentarán temas que contribuirán a mejorar la calidad, cumplimiento de normas y regulaciones sanitarias y fitosanitarias en los mercados destino y la comercialización del aguacate”, comentó Quilo.

Aguacate y productos innovadores

La Unidad de Inteligencia de Mercados de AGEXPORT ha identificado oportunidades para que las empresas guatemaltecas se sumen a la creación de productos innovadores y con valor agregado, como la loción de bebé con extracto de aguacate, mascarilla hidratante de aguacate y shampoo de aceite de aguacate.

“Guatemala-Alaska Moto Adventure 2024”

HERMANOS MASELLI ELIGEN A LA MOTO HONDA PARA REALIZAR VIAJE ÉPICO DE GUATEMALA A ALASKA

Las dos motos Honda recorrerán entre 10,000 a 10,500 kilómetros durante 55 días. Emprendiendo una nueva rodada, la “Guatemala-Alaska Moto Adventure 2024”, que iniciará el jueves 20 de junio en un ambicioso viaje a bordo de motocicletas Honda, durante aproximadamente dos meses.



Los hermanos Rolando y Gerardo Maselli emprenderán una nueva rodada, la “Guatemala-Alaska Moto Adventure 2024”, que iniciará el jueves 20 de junio en un ambicioso viaje a bordo de motocicletas Honda, durante aproximadamente dos meses.

Esta épica travesía los llevará por una variedad de climas extremos, desde las abrasadoras temperaturas del desierto de 45 grados hasta las gélidas condiciones bajo cero del Ártico.

Los motoristas experimentados, aseguraron que no dudaron en determinar que su viaje sería a bordo de una **Honda Cb500x**, conocida por su calidad, durabilidad y rendimiento. Su transporte les permite ir con un kit de seguridad que incluye medicamentos, equipo para acampar, así como sus pertenencias de uso diario.

“Queremos invitar a todos los motoristas a que se atrevan a hacer estos viajes, hay que animarse y promover que manejar en moto es una cultura sana” destacó Rolando Maselli. *“Una de las cosas más importantes y lindas que tiene el motociclismo es conocer gente, haciendo amigos en diferentes países”* agregó Gerardo Maselli.

